

NO SALDRA LA PROCESION
MALAGA: LOS HERIDOS DEL
EJERCITO REPUBLICANO TAMBIEN
QUERIAN DESFILAR CON EL CRISTO
MUTILADO

Málaga, 4. (Cifra.) Este año no saldrá a la calle la Cofradía nacional del Santísimo Cristo Mutilado, según nota facilitada esta noche por la Junta de Gobierno de la misma.

Puesto al habla a última hora de esta noche con el hermano mayor de la Cofradía, don José Salcedo Sánchez, éste ha manifestado que las causas que obligan a la suspensión son muy difíciles de explicar, pero que se centran, sobre todo, en el deseo expresado por los mutilados del Ejército Republicano de desfilarse también en la Cofradía, en la que hasta hora sólo lo hacían los miembros del Cuerpo de Mutilados por la Patria y los hijos de éstos. La Junta respondió a la petición en el sentido de que no tenía inconveniente alguno, pero que podría hacerse a partir del año próximo, ya que en este existían problemas para disponer de equipos, que no podían improvisarse en tan breve plazo. Como parece ser que esto podría plantear algunos inconvenientes en la tarde del Jueves Santo, se ha decidido como más conveniente la suspensión señalada.